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Avec la nouvelle loi « Différencia�on, Décentralisa�on, Déconcentra�on et Simplifica�on » (3DS) 

votée le 21/02/2022, il n'y a plus la date butoir de 2025 de la loi SRU pour les 25% de logements 

sociaux. Il y a aussi la possibilité de négocier avec la Préfecture un contrat de mixité sociale. 

La végétalisa�on de notre commune pour nous préparer aux dérèglements clima�ques passe par la 

loi « Climat et Résilience » du 20/07/2021 donnant un objec�f pour 2050 d’absence d’ar�ficialisa�on 

ne6e des sols qui résulte d’un équilibre entre la maîtrise de l’étalement urbain, la préserva�on et la 

restaura�on de la biodiversité et de la nature en ville, et la renatura�on des sols ar�ficialisés. 

Le collec�f « Sauvons nos Espaces de Vie » a trouvé cinq véritables « dents creuses » urbaines pour 

avoir une proposi�on globale objec�ve et donc crédible auprès des autorités administra�ves. 

Dans ses cinq proposi�ons alterna�ves, ce collec�f d’habitants a proposé de ne pas construire dans la 

Rue de Pommard et dans la Rue de Vougeot (terrains trop exigus), de construire d’abord dans la 

clairière du Bois Bouleau (Rue de Ponthierry) pour respecter les échéances administra�ves, de me6re 

en réserve la clairière de la Rue Barbara puis, en ul�me recours, d’u�liser le terrain de la Pierre Frite 

(les deux pas�lles orange « secteur d’urbanisa�on préféren�elle » du SDRIF) pour construire dans 

une démarche d’écoquar�er si cela est nécessaire à long terme. 

Le projet actuel du Plan Local d’Urbanisme (PLU) est décevant et inquiétant pour le cadre de vie de 

notre commune : destruc�on de nos espaces de vie avec les 5 « dents creuses urbaines », manque 

d’écoute envers des proposi�ons alterna�ves émises par les habitants, besoin de définir plus 

clairement l’offre des équipements par rapport à la future augmenta�on de la popula�on, projets de 

commerces de proximité insuffisants… 

Dans son avis, la Mission Régionale d’Autorité environnementale (MRAe) de la région relève que la 

démarche d’évalua�on environnementale menée pour ce PLU est insa�sfaisante. Elle précise 

également qu’aucune solu�on alterna�ve n’est présentée, alors que les choix retenus pour ce PLU 

auront des incidences fortes. 
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